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México D.F., a 27 de octubre de 2008. 
 
Diputado César Duarte Jáquez. 
Presidente de la Mesa Directiva de la 
Cámara de Diputados. 
 
Segunda entrevista concedida a los 
medios de comunicación en el Palacio 
Legislativo de San Lázaro.  

 
DIPUTADO CÉSAR DUARTE JÁQUEZ.- Comentarles que acaban de 
estar en la presidencia de la Mesa Directiva, el presidente de la 
Junta de Coordinación Política, el diputado Javier González Garza, 
y el diputado Alejandro Chanona, para formalizar la visita del 
licenciado Andrés Manuel López Obrador el día de mañana y será 
recibido a las 9: 30 de la mañana en el Salón Protocolo.  
 
Será una recepción por parte de la Mesa Directiva, en donde 
atenderemos su inquietud, será una reunión de 9:30 de la mañana 
a 10 de la mañana y se determinará ahí la propuesta que él 
entregue a la Mesa Directiva, para que a su vez la conozca el Pleno 
en su momento.  
 
PREGUNTA.- ¿Estará sólo la Mesa Directiva o también estará la 
Comisión de Energía? 
 
RESPUESTA.- Es la Mesa Directiva la que recibirá; ése es el acuerdo 
establecido y hemos consultado con los grupos parlamentarios en 
ese sentido y estarán los miembros de la Mesa Directiva, así como 
tendremos la capacidad de recibir las inquietudes del señor Andrés 
Manuel López Obrador.  
 
PREGUNTA.- ¿La propuesta que hace Andrés Manuel López Obrador la 
va a llevar la Mesa Directiva al Pleno, tal y como la plantea? 
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RESPUESTA.- La propuesta del señor Andrés Manuel López Obrador 
será recibida por la Mesa Directiva y nosotros habremos de llevar a 
cabo en la sesión el desahogo a plenitud del debate en los temas.  
 
Y naturalmente que hay diputados que representan la posición que 
ha hecho pública el señor licenciado Andrés Manuel López 
Obrador.  
 
PREGUNTA.- ¿A qué obedecía la presencia del secretario García Luna 
hace unos minutos en esta Cámara? 
 
RESPUESTA.- Vino de manera directa a ponerse a las órdenes y 
conocer las necesidades de seguridad de la Cámara y fue una visita 
meramente de cortesía.  
 
PREGUNTA.- ¿Le pidió algo en especial, algún número mayor de 
refuerzos policiales? 
 
RESPUESTA.- De ninguna manera. 
 
PREGUNTA.- Inaudible.  
 
RESPUESTA.- Yo no he hablado con el señor López Obrador, yo he 
hablado con sus interlocutores y con ellos el compromiso es muy 
sencillo: es el compromiso de ser atendidos, recibidos, escuchados 
y una vez pasado esto, también la Mesa Directiva ha pedido que se 
generen las condiciones para que puedan entrar y salir los 
legisladores, podamos llevar la sesión con toda libertad y 
garantizando la facilidad y libertad que tiene cada legislador de 
generar sus opiniones.  
 
PREGUNTA.- ¿Cumplirá López Obrador? 
 
RESPUESTA.- Yo confío en que esta recepción sirva como un 
conducto institucional para atender esas inquietudes y espero 
también una respuesta en el mismo sentido.  
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PREGUNTA.- ¿Cancela la posibilidad de sesionar en un recinto alterno, 
a esta aceptación de la visita de Andrés Manuel López Obrador? 
 
RESPUESTA.- Cancelada no está porque tenemos la aprobación del 
Pleno para ello, pero nosotros queremos hacer hasta lo imposible 
para que todas las voces del país se escuchen, todas las posiciones, 
en esta casa la esencia, es el debate, que fluyan las ideas y 
posiciones de todos los mexicanos y en ese sentido nosotros 
queremos garantizar ese debate y también pedir que todos nos 
apoyen para garantizarlo.  
 
PREGUNTA.- ¿Se mantiene el operativo de seguridad? 
 
RESPUESTA.- El operativo de seguridad es lógico que en un hecho 
tan trascendente y con tantos anuncios de tantas partes se dé, 
tienen que mantenerse los márgenes de seguridad y garantías para 
los legisladores.  
 
PREGUNTA.- ¿Se descarta la toma de Tribuna o no hay nada en ese 
sentido? 
 
RESPUESTA.- Nosotros respetamos las posiciones de todos, pero 
esperaríamos una repuesta igual en ese sentido, pues si abrimos el 
debate y que fluyan las ideas pues no hay razón para impedir, 
supongo, el proceso legislativo.  
 
PREGUNTA.- ¿Pero, (inaudible) el compromiso de los interlocutores 
de López Obrador en ese sentido, diputado? 
 
RESPUESTA.- El compromiso es mantener en esa condición de 
respeto a la institución y de desahogo de todas las posiciones y 
esperemos que así suceda.  
 
PREGUNTA.- (inaudible) …de reforma energética, se acordó para 
mañana con los coordinadores. 
 
RESPUESTA.- No hay ningún acuerdo en ese sentido, esperemos el 
desahogo. Al conocer con la publicación de la Gaceta 
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Parlamentaria los trámites legislativos, si llegamos en condiciones 
se llevaría a cabo.  
 
PREGUNTA.- ¿Se dispensará la primera lectura, diputado? 
 
RESPUESTA.- Eso corresponde al Pleno, esperemos ya la 
instalación del Pleno para ello. 
 
Muchas gracias.  
 

--- o0o --- 
 


